

---

An einem der letzten schönen Herbsttage, die dieß Jahr wärmer waren, als der Sommer selbst, und auch ziemlich lange dauerten, stürzten, (denn ein gewöhnlicher Gang war es wirklich nicht) auf einmal die jungen Wichmanns mit Saus und Braus zur Thüre herein, machten mir und Herrn Walthers nur so im Vorbengehen eine ganz nachlässige Verbeugung, liefen sogleich auf Gustaven zu, und fragten, ob er mit ihnen in der Elbe baden wolle? — Gustav wies die jungen Sausewinde an mich, weil das Badengehen nicht in seiner Gewalt stehe, und ich sagte ihnen denn, unter einer Menge von Complimenten, wie sehr es mich freue, daß sie doch nicht ohne meine Erlaubniß Gustaven zu einem so gefährlichen Vergnügen einladen wollten. Sie wurden bis hinter die Ohren roth. Dieß war genug für mich, um ihnen ihre Grobheit noch mehr fühlen zu lassen. Ich